

Vous pouvez recommencer.



En mars 1992, un évangéliste chrétien tint une série de réunions dans l'auditorium du Kremlin à Moscou. Après l'une des réunions, il était assis dans son petit bureau lorsque la porte s'ouvrit brusquement.



Un jeune homme--l'air d'un dur, la barbe en broussaille-pénétra en trombe dans son bureau.

Pensant qu'il voulait l'attaquer, l'évangéliste fit un pas en arrière. Son traducteur russe se mit entre les deux hommes. Le jeune homme se mit aussitôt à agiter les bras et à parler avec animation en russe.

Le traducteur expliqua que cet homme était un criminel notoire de Moscou.

Il avait été emprisonné et relâché 28 fois.

Chargé de culpabilité et de désespoir, il aspirait ardemment à trouver la paix.

L'évangéliste lui lut calmement 1 Jean 1:9:

"Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous pardonner nos péchés."

Il raconta à cet homme troublé l'histoire du bandit sur la croix, qui avait trouvé le pardon. Il l'assura:

"Jésus est le même Sauveur aujourd'hui. Il nous offre le pardon. Il nous offre la délivrance. Il nous offre le salut. Prenez-le! Réjouissez-vous de ce salut! Louez Dieu pour ce salut!"

Les larmes ruisselant sur son visage, ce jeune russe chargé de sa culpabilité s'agenouilla et reçut le pardon de Dieu.



Environ un an plus tard, cet évangéliste revint à Moscou. En louait Dieu avec un groupe de croyants dans une église nouvellement constituée, il remarqua le criminel converti chantant dans la chorale.



Son visage révélait une paix intérieure nouvelle. Il rayonnait de bonheur. Il avait accepté Jésus. Les enseignements de la Bible avaient transformé sa vie, et il avait suivi Jésus dans le baptême biblique.

Le baptême biblique est le symbole d'une vie transformée par la grâce de Dieu. Le baptême témoigne du commencement d'une vie nouvelle en Jésus-Christ. Le baptême témoigne d'une vie transformée. L'un des exemples les plus spectaculaires que Christ puisse opérer dans une vie est l'histoire de Saul, qui devint plus tard l'apôtre Paul.



Bien que Saul soit citoyen romain par naissance et éduqué par les meilleurs professeurs de Jérusalem, il était zélé pour la religion juive et un ardent défenseur de cette foi.



Saul, dont le nom fut changé en Paul après sa conversion, décrit lui-même ce qu'il faisait pour exterminer les chrétiens:



J'ai persécuté à mort cette doctrine, liant et mettant en prison hommes et femmes.



... Damas, où je me rendis afin d'amener liés à Jérusalem ceux qui se trouvaient là et de les faire punir.



Sur le chemin de Damas, une vive lumière resplendit du ciel et le jeta à terre.

# 16 - UN NOUVEAU DÉPART

# 16 - Un nouveau départ



Il entendit une voix qui lui disait: Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu?



Il répondit: "Qui es-tu, Seigneur?" Et la voix reprit:



Et il me dit: Je suis Jésus de Nazareth, que tu persécutes. Actes 22:7, 8.



L'orgueilleux pharisien demanda humblement au Seigneur: Que ferai-je, Seigneur? Et le Seigneur me dit: Lève-toi, va à Damas,



et là on te dira tout ce que tu dois faire. Actes 22:10.



Saul fut aveuglé par cette lumière resplendissante et dut être conduit jusqu'à une maison de Damas.



Pendant trois jours il eut le temps de réfléchir aux souffrances qu'il avait causées au peuple de Dieu, et au temps pendant lequel il avait nié que Jésus soit le Messie et considéré ses disciples comme des fanatiques dans l'erreur. En témoignant contre le peuple de Dieu et en l'accusant faussement, c'est contre le Sauveur du monde qu'il avait témoigné, et c'est lui qu'il avait accusé.

Quelle angoisse cela dut être pour lui de s'en rendre compte!

Il eut le temps de se mettre en règle avec son Seigneur.



Il demeura dans l'obscurité complète pendant trois jours. Puis Dieu lui envoya un prophète nommé Ananias. Celui-ci lui dit:



Saul, mon frère, recouvre la vue. Au même instant, je recouvrai la vue et je le regardai.



Il dit: Le Dieu de nos pères t'a destiné à connaître sa volonté,



à voir le Juste, et à entendre les paroles de sa bouche,



car tu lui serviras de témoin, auprès de tous les hommes, des choses que tu as vues et entendues.

Actes 22:13-15.

Puis, pour que Saul puisse avancer dans la vie et tirer un trait sur son passé,



Ananias dit à Saul:

Et maintenant, pourquoi tardes-tu? Lève-toi, sois baptisé, et lavé de tes péchés



en invoquant le nom du Seigneur. Actes 22:16.



C'est ainsi que Saul s'unit à son Seigneur pour toujours. Le baptême fut pour lui la porte d'une vie nouvelle. Il avait besoin d'être lavé des horreurs qu'il avait commises au nom de sa religion.

Il avait besoin d'être purifié. Il savait qu'il avait besoin de la grâce et du pardon de Dieu.



Au moment de son baptême, il sut que Dieu lui avait pardonné.

Saul le persécuteur allait devenir Paul, un enthousiaste de Jésus pendant tout le reste de sa vie.



Avez-vous déjà souhaité pouvoir recommencer à zéro et que toutes vos erreurs soient effacées?



Dieu savait que nous avions besoin de cette expérience. Aussi institua-t-il le baptême comme signe visible témoignant que, à partir de ce moment, nous sommes unis à lui, que nous avons pris un nouveau départ, une vie nouvelle en Jésus.

Qu'est-ce qui pourrait mieux symboliser la mort au péché et le commencement d'une vie nouvelle que le baptême par immersion (être plongé sous la surface de l'eau)?



Le baptême chrétien fut institué par Jean-Baptiste, rude prophète qui parut dans le désert de Judée, prêchant hardiment la repentance.

Toutes les routes qui menaient au Jourdain étaient encombrées de gens qui allaient l'écouter.



La Bible nous dit:

Les habitants de Jérusalem, de toute la Judée et de tout le pays des environs du Jourdain, se rendaient auprès de lui;



et, confessant leurs péchés, ils se faisaient baptiser par lui dans les eaux du Jourdain.

Matthieu 3:5, 6.



Fermant la porte de son atelier de charpentier et disant au revoir à sa mère, Jésus lui aussi se dirigea vers le Jourdain. Lorsque Jean-Baptiste aperçut Jésus, il le reconnut et interrompit sa prédication.



Le désignant du doigt, Jean-Baptiste déclara: Voici l'Agneau de Dieu, qui ôte le péché du monde. Jean 1:29.



Jean-Baptiste reconnut en lui le véritable Agneau qui devait mourir pour les péchés de tous ceux qui accepteraient son sacrifice.

Lorsque Jésus demanda à être baptisé, Jean-Baptiste hésita.



Il lui dit:

C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi. Matthieu 3:14.



Mais Jésus insista en disant:

Laisse faire maintenant, car il est convenable que nous accomplissions ainsi tout ce qui est juste.

Verset 15.

Jean-Baptiste reconnaissait que Jésus n'avait aucun passé de péché à confesser.

Et Jésus n'avait certainement pas besoin de démontrer sa croyance en sa propre résurrection!



Jésus demanda à être baptisé parce qu'il voulait s'identifier à l'homme.

Il voulait nous donner un exemple parfait.

Jean-Baptiste immergea donc Jésus dans les eaux du Jourdain; car c'est bien ce que signifie le mot "baptême".



La Bible nous dit:

Dès que Jésus eut été baptisé, il sortit de l'eau. Et voici, les cieux s'ouvrirent,



et il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui.



Et voici, une voix fit entendre des cieux ces paroles: Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection. Matthieu 3:16, 17.

Sur les ailes d'une colombe, Dieu envoya son amour et des paroles d'encouragement à Jésus; mais il fit aussi autre chose.



Lorsque Jésus ressortit de l'eau et se tint, les vêtements trempés, sur les berges boueuses du Jourdain, Dieu le présenta publiquement comme son Fils, l'Oint.

Le baptême de Jésus marqua le début de son ministère public, car Pierre nous dit:



Dieu a oint du Saint-Esprit et de force Jésus de Nazareth,



qui allait de lieu en lieu faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient sous l'empire du diable, car Dieu était avec lui.

Actes 10:38.

Jésus ne baptisait pas lui-même, mais la Bible nous rapporte que c'étaient ses disciples qui baptisaient.



Les pharisiens avaient appris qu'il faisait et baptisait plus de disciples que Jean.



Toutefois Jésus ne baptisait pas lui-même, mais c'étaient ses disciples.

Jean 4:1, 2.

Remarquez aussi le dernier ordre donné par Jésus juste avant son ascension:



Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit,



et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.

Matthieu 28:19, 20.



Vous vous demandez peut-être quel mode de baptême ses disciples pratiquèrent après son ascension.

Il ne fait aucun doute qu'ils suivirent l'exemple de Jésus, puisqu'ils étaient ses disciples.



Paul, l'un des disciples les plus ardents de Jésus, déclare: Il y a un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême. Ephésiens 4:5.



Le seul récit détaillé d'un baptême après la crucifixion de Jésus se trouve dans le livre des Actes des Apôtres. Ce baptême fut fait par Philippe, l'évangéliste.



Philippe suivait la route poussiéreuse qui mène à Gaza, lorsqu'il vit le trésorier de Candace, reine d'Ethiopie, intendant de tous ses trésors. Celui-ci était venu à Jérusalem pour adorer Dieu.



Il rentrait maintenant dans son pays. Il voyageait sur un char et lisait un rouleau de parchemin. Philippe s'approcha de cet homme et lui demanda:



Comprends-tu ce que tu lis? Le trésorier lui répondit:



Comment le pourrais-je, si quelqu'un ne me guide?



Il invita Philippe à le rejoindre sur son char. Philippe constata que cet homme était en train de lire le chapitre 53 d'Esaïe.

L'Ethiopien invita Philippe à le lui expliquer. Ce chapitre parlait de la vie de Jésus, le Messie, et des détails de sa crucifixion.



La Bible nous dit:

Alors Philippe, ouvrant la bouche et commençant par ce passage, lui annonça la bonne nouvelle de Jésus. Actes 8:35.



Quelle étude biblique cela a dû être, sur ce char cahotant! Non seulement Philippe lui parla de Jésus, mais il lui expliqua aussi la siginification du baptême, car la Bible nous dit que, lorsqu'ils arrivèrent à un plan d'eau, l'Ethiopien dit à Philippe:



Voici de l'eau; qu'est-ce qui empêche que je ne sois baptisé? Actes 8:36.



Philippe dit: Si tu crois de tout ton coeur, cela est possible.



L'eunuque répondit: Je crois que Jésus-Christ est le Fils de Dieu.

Verset 37.



Il fit arrêter le char; Philippe et l'eunuque descendirent tous deux dans l'eau, et Philippe baptisa l'eunuque. Actes 8:38.

Philippe immergea le trésorier éthiopien sous la surface de l'eau, comme Jean-Baptiste avait immergé Jésus au moment de son baptême.



Quand ils furent sortis de l'eau, l'Esprit du Seigneur enleva Philippe.



Joyeux, il poursuivait sa route. Actes 8:39.



C'est ce qui arrive lorsque nous enterrons notre ancienne vie de péhé et que nous commençons une vie nouvelle en Christ.

Il est clair que l'immersion était le mode de baptême pratiqué par l'Eglise primitive.



En fait, le Nouveau Testament ne mentionne aucune autre méthode de baptême. Voici la photo d'un baptistère de l'église de Philippes, datant du premier siècle. Les premiers historiens de l'Eglise et les découvertes archéologiques



montrent que l'immersion demeura le seul mode de baptême jusqu'aux douzième et treizième siècles.



Le Cardinal James Gibbons a écrit: Pendant plusieurs siècles après l'apparition du christianisme, le baptême était généralement administré par immersion;



mais depuis le douzième siècle, la pratique du baptême par aspersion a prévalu dans l'Eglise catholique,



du fait que ce mode de baptême présente moins d'inconvénients que le baptême par immersion.



L'Eglise exerce sa sagesse pour adopter le mode de baptême qui convient le mieux selon les circonstances, les temps et les lieux.

La foi de nos pères, 94ème édition, p. 277.



De nombreux touristes visitent aujourd'hui l'église Saint Jean, située sur les ruines de la ville biblique d'Ephèse, en Turquie. Cette église fut construite à la mémoire de l'apôtre Jean.

Le baptistère est spécialement intéressant. Il est de forme circulaire et a environ 3,60 mètres de diamètre et 1,20 mètre de profondeur, avec un double escalier intérieur.



La plupart des gens ont entendu parler du vieux clocher situé en face de la cathédrale de Pise, en Italie, connu plus communément sous le nom de Tour penchée de Pise.



Il y a aussi un baptistère: c'est un bâtiment rond,



qui renferme une cuve d'environ 6 mètres de diamètre et 1.20 mètre de profondeur.

Treize siècles après l'ascension de Jésus, le mode de baptême était encore l'immersion.



Il existe en Europe des douzaines de cathédrales possédant de grands baptistères.

Rien qu'en Italie on en trouve 66. Leur construction date d'entre les quatrième et quatorzième siècles.



Mais qelle est l'importance du rite du baptême?



Est-il vraiment nécessaire d'être baptisé?



Jésus répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît d'eau et d'Esprit,



il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Jean 3:5.



Jésus nous indique ici que naître d'eau--une référence au baptêne, comme nous le verrons plus tard--est nécessaire pour entrer dans le royaume de Dieu.



Il n'a pas fait cette solennelle déclaration qu'une seule fois. Remarquez qu'il nous dit essentiellement la même chose dans Marc 16:16:



Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé. Marc 16:16.

La première étape pour se préparer au baptême biblique est de croire que Jésus-Christ est mort pour vos péchés et est votre Sauveur et Seigneur.



Philippe insista sur la nécessité d'une fois totale en Christ. Lorsque l'Ethiopien lui demanda s'il pouvait être baptisé, Phlippe lui répondit:



Si tu crois de tout ton coeur, cela est possible. Actes 8:37.

13



Jésus a indiqué à ses disciples la deuxième étape: Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant

Matthieu 28:19.

L'enseignement précède le baptême.



Jésus a dit que les candidats au baptême devaient recevoir une instruction:

et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Matthieu 28:20.



En d'autres termes, une personne qui se prépare au rite sacré du baptême doit comprendre les enseignements de Jésus et les accepter. Mais il lui faut plus qu'une simple connaissance des doctrines.



Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Matthieu 28:19.

Il doit y avoir un engagement de la vie à Christ.

Lorsqu'une personne s'unit à Jésus, elle se met à suivre naturellement le chemin de Jésus.

Elle ne veut rien faire que Jésus n'approuverait pas.



La troisième étape est la repentance. Pierre a dit:



Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés soient effacés.

Actes 3:19.

La repentance signifie regretter profondément ses péchés et s'en détourner.



Ceci ne peut venir que d'un coeur qui a été au Calvaire, un coeur touché et attendri par le sacrifice consenti sur la croix pour nous sauver de nos péchés.



Résumons ces étapes dans la préparation au baptême:



1. Avant le baptême la personne doit accepter Jésus comme Sauveur et Seigneur.



2. Avant le baptême, la personne doit comprendre les enseignements de Jésus et être disposée à le suivre.



3. Elle doit confesser tous ses péchés et se repentir.



Peut-être avez-vous déjà souhaité pouvoir changer votre vie en mieux; mais vous ne saviez pas comment. En suivant ces trois étapes de la préparation pour le baptême, vous pouvez vraiment devenir une nouvelle personne, en allant de l'intérieur vers l'extérieur. Par la puissance de Dieu, vous pouvez être transformé, naître de nouveau et être converti.



Parfois les gens demandent: "Dois-je faire partie d'une Eglise au moment de mon baptême? Ou bien suis-je seulement baptisé en Christ?"

La Bible nous enseigne que le baptême en Christ est le baptême dans le corps de Christ, l'Eglise. Lorsque des foules furent baptisées le jour de la Pentecôte, la Bible déclare:



Ceux qui acceptèrent sa parole furent baptisés; et, en ce jour-là, le nombre des disciples augmenta d'environ trois mille âmes.



Ils persévéraient dans l'enseignement des apôtres, dans la communion fraternelle,



dans la fraction du pain, et dans les prières. Actes 2:41, 42.

Ce texte est clair. Lorsque nous sommes baptisés, nous ne devenons pas des orphelins spirituels. Nous ne sommes pas abandonnés à nous-mêmes. Dans le livre des Actes des Apôtres, les personnes baptisées "persévéraient dans l'enseignement des apôtres, dans la communion fraternelle".

Elles étaient devenues parties intégrantes de l'Eglise de Dieu qui croit à la Bible.



1 Corinthiens 12:13 déclare:

Nous avons tous, en effet, été baptisés dans un seul Esprit, pour être un seul corps.

Le verset 28 montre clairement que ce corps est l'Eglise. Lorsque des hommes et des femmes acceptent Jésus et consacrent leur vie à le suivre, ils aspirent à adorer Dieu avec des croyants qui partagent la même foi. Leur coeur brûle au-dedans d'eux-mêmes de faire partie de l'Eglise de Christ qui garde les commandements de Dieu.



C'est pourquoi Jésus dit, dans Matthieu 28:19, 20: Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit,



et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit.



Ce soir Jésus vous appelle à lui consacrer votre vie. Il vous appelle à faire partie de son peuple qui croit à la Bible et garde les commandements de Dieu. Il vous adresse la même invitation qu'à l'apôtre Paul:



Et maintenant, pourquoi tardes-tu? Lève-toi, sois baptisé, et lavé de tes péchés. Actes 22:16.

Un soir, un chef juif du nom de Nicodème vint trouver Jésus.

Il ne souhaitait pas que ses amis sachent qu'il s'intéressait à Jésus.



Il tenta de flatter Jésus en lui disant: Rabbi, nous savons que tu es un docteur venu de Dieu;



car personne ne peut faire ces miracles que tu fais, si Dieu n'est avec lui.

Jean 3:2.

Jésus pouvait lire dans le coeur de cet homme; aussi alla-t-il directement au but en montrant à Nicodème ce dont il avait besoin.



Jésus lui répondit: En vérité, en vérité, je te le dis,



si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu. Jean 3:3.



Etonné, Nicodème demanda à Jésus: Comment un homme peut-il naître quand il est vieux?

17



Peut-il rentrer dans le sein de sa mère et naître? Jean 3:4.



Jésus lui fit remarquer qu'il parlait d'une nouvelle naissance spirituelle, en disant:

En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît d'eau et d'Esprit,



il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Jean 3:5.

Jésus parle ici d'une naissance spirituelle à laquelle le baptême rend témoignage.

Il se réfère au fait que la personne est lavée dans l'eau du baptême.



Sans aucun doute, Nicodème, l'orgueilleux Pharisien, s'attendait à entrer dans le royaume de Dieu par la vertu de sa naissance au sein du peuple d'Israël.



Cependant, Jésus lui montra clairement que tout ce qui n'est pas une transformation complète de la vie par la puissance du Saint-Esprit, comme le baptême en rend témoignage, est totalement insuffisant.



C'est ainsi qu'une personne scelle son acceptation du sacrifice offert par le Père et réalisé par son Fils.



C'est le commencement d'une nouvelle vie en Christ.



Au moment du baptême de Jésus, la voix de Dieu se fit entendre, disant:

Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection.

Matthieu 3:17.



C'est à ce moment que le Saint-Esprit, apparaissant sous la forme d'une colombe, oignit Jésus, qui devint ainsi l'Oint ou Messie ou Christ.



Cet événement marqua le commencement du ministère public de Jésus.

De même, le baptême du croyant marque le commencement de sa vie nouvelle avec Christ, son Sauveur.

Cet événement est aussi le témoignage public du croyant qu'il est uni à Christ, qu'il a revêtu Christ.



Galates 3:27 nous dit:

Vous tous, qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ.



Le baptême, pour celui qui a accepté Jésus comme sacrifice expiatoire, montre sa foi dans les trois grands faits du sacrifice de Jésus.



Paul a dit:

Ignorez-vous que nous tous qui avons été baptisés en Jésus-Christ, c'est en sa mort que nous avons été baptisés? Romains 6:3.



Puis nous indique l'étape suivante par laquelle passe le baptisé:

Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort.

Verset 4.

Mais il y a encore un troisième partie dans cet acte de foi.

19



afin que, comme Christ est ressuscité des morts par la gloire du Père,



de même nous aussi nous marchions en nouveauté de vie. Vertset 4.

Vous l'avez compris: le baptisé est né d'Esprit et d'eau.



Nous démontrons publiquement notre foi dans la mort, l'ensevelissement et la résurrection de Jésus.



Paul nous dit:

Ainsi vous-mêmes, regardez-vous comme morts au péché, et comme vivants pour Dieu en Jésus-Christ.

Voyez-vous maintenant pourquoi le baptême est une partie si belle de la vie chrétienne?



C'est comme la cérémonie de mariage pour un couple de fiancés.

C'est pour eux l'occasion de témoigner publiquement qu'ils sont unis pour la vie.



La Bible nous dit:

Il y a un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême. Ephésiens 4:5.

Cependant, parmi les Eglises chrétiennes, il semble y avoir de nombreuses manières de pratiquer le baptême!



Certaines le pratiquent par aspersion, certaines par infusion, certaines par immersion.

Comment peut-il y avoir un seul baptême alors qu'il existe une telle confusion sur la bonne méthode pour baptiser?



Il nous suffit de nous poser la question: Qu'a fait Jésus?



Nous découvrons que la Bible nous dit que Jean-Baptiste baptisait dans le Jourdain.

Lorsque Jésus fut baptisé, il "sortit de l'eau" (Matthieu 3:16).

Il fut donc baptisé par immersion.



En fait, c'est ce que signifie le mot grec "baptizo". Il signifie plonger sous la surface de l'eau ou recouvrir d'eau.

C'est le seul mode de baptême qui représente la mort, l'ensevelissement et la résurrection de Jésus.



Un jour, Paul et son compagnon Silas se rendirent dans la ville de Philippes sur l'invitation d'un Macédonien que Paul avait vu en rêve.



Leur prédication remua la population de Philippes.



De telle sorte qu'une foule hostile les attaqua, et leur vie se trouva en danger. La foule leur arracha leurs vêtements, et les autorités les firent battre de verges.



Ils furent menés en prison, et on recommanda au geôlier de les mettre dans le lieu le plus sûr pour s'assurer qu'ils ne pourraient s'échapper.



140

A minuit, Paul et Silas priaient et chantaient, lorsque soudain un tremblement de terre ébranla les murs de la prison. Immédiatement les portes s'ouvrirent et les chaînes des prisonniers tombèrent.

Le geôlier accourut et, voyant les portes ouvertes, supposa que les prisonniers s'étaient enfuis.



Il s'apprêtait à sortir son épée pour se suicider, certain qu'il serait mis à mort pour avoir laissé s'échapper les prisonniers.



Mais Paul cria d'une voix forte: Ne te fais point de mal, nous sommes tous ici. Actes 16:28.



Le pauvre geôlier fut stupéfait. Ces hommes, Paul et Silas, avaient enduré d'horribles souffrances de la main même de ce geôlier, et cependant ils ne manifestaient ni rancune ni esprit de vengeance.

Le geôlier savait que ces hommes étaient innocents. Il courut chercher de la lumière, alla à leur cellule, se jeta à leurs pieds et leur demanda pardon.



Il les fit sortir, et dit: Seigneurs, que faut-il que je fasse pour être sauvé?



Les deux serviteurs de Dieu répondirent: Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé, toi et ta famille.



Il les emmena chez lui et lava leurs pieds et leurs dos ensanglantés.

22



Il les prit avec lui, à cette heure même de la nuit, il lava leurs plaies,



et aussitôt il fut baptisé, lui et tous les siens. Actes 16:33.



Mes amis, si vous n'avez pas compris auparavant la signification et l'importance du baptême, ou si vous n'avez pas encore eu le privilège de suivre Jésus dans cette cérémonie sacrée du baptême par immersion, la même question et la même invitation que celles qui furent adressées par Ananias à Paul vous sont adressées à vous aussi:



Et maintenant, pourquoi tardes-tu? Lève-toi, sois baptisé, et lavé de tes péchés. Actes 22:16.



Lorsque Jésus fut baptisé, une voix venant du ciel déclara: "Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection" (Matthieu 3:17).

Vous aussi, lorsque vous entrerez dans l'eau du baptême, le Seigneur parlera à votre coeur, vous disant: "Tu es mon fils bien-aimé. Tu es ma fille bien-aimée. J'ai mis en toi toute mon affection." La plus grande joie de la vie est de savoir que vous plaisez à Dieu. Lorsque vous serez baptisé, vous aurez le merveilleux sentiment d'appartenir à Dieu. Vous êtes enfant de Dieu. Dans un certain sens, le baptême est comme un mariage. Avant le mariage, les fiancés sont amoureux l'un de l'autre. Le mariage ne crée pas l'amour de l'homme pour la femme, ni de la femme pour l'homme, mais il est un témoignage de cet amour. C'est un engagement public devant la famille et les amis. De même pour le baptême. Le baptême ne crée pas en nous l'amour pour Dieu.

Nous voulons être baptisés parce que nous l'aimons déjà. Le baptême est le témoignage public devant notre famille, nos amis et l'église que nous sommes profondément amoureux de Jésus et que nous lui sommes consacrés. Lorsque nous prenons cet engagement public, notre passé est symboliquement enseveli dans l'eau du baptême, et nous ressuscitons à une vie nouvelle en Christ.

Le passé est passé, enseveli, et ne reviendra plus jamais nous hanter. Dieu nous promet de nous donner la puissance de son Saint-Esprit pour nous permettre de vivre la vie chrétienne.

Cetaines personnes hésitent, reculent. Elles ne pensent pas être prêtes. Mais le baptême ne signifie pas que vous êtes parfait; il signifie que vous êtes engagé.

Jésus vous invite aujourd'hui à suivre ses pas dans le tombeau liquide du baptême. Il vous offre le pardon et la libération de tous vos péchés passés et la puissance de vivre une vie nouvelle par son Saint-Esprit.

Voulez-vous répondre Oui à Jésus maintenant même? Si vous souhaitez suivre Jésus jusqu'au bout dans le baptême biblique, je voudrais que vous vous avanciez vers le devant de cet auditorium pour que puisse prier spécialement pour vous.

Je vous invite tous à vous lever pour la prière. Avant que

nous prions ensemble, si vous souhaitez dire "Oui, Jésus, je veux être baptisé", avancez-vous et tenez-vous, la tête inclinée, pendant que je prierai pour vous. N'hésitez pas. Venez, venez maintenant, et je prierai pour vous.